
20. JANUAR 2015

Was passiert mit den 37 Millionen Euro Bußgeld und
Gewinnabschöpfung des Rheinmetallkonzerns?
Was passiert mit den 37 Millionen Euro Bußgeld und Gewinnabschöpfung des
Rheinmetallkonzerns?
Wir fragen den Senat:
1. Welche Einnahmen ergeben sich aus dem Bestechungs- und Steuerhinterziehungsverfahren der
Staatsanwaltschaft Bremen gegen Rheinmetall Defence Electronics GmbH?
2. Bis wann ist diese Summe zu begleichen?
3. Für welche Zwecke will der Senat die Einnahmen verwenden?
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zurück zu: Detail

QUELLE: HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-BREMEN.DE/BUERGERSCHAFT/ANFRAGEN/DETAIL/ARTIKEL/WAS-
PASSIERT-MIT-DEN-37-MILLIONEN-EURO-BUSSGELD-UND-GEWINNABSCHOEPFUNG-DES-
RHEINMETALLKONZERNS/
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